

D. GOTSCHLICH

El alcalde electo de Santiago, Mario Desbordes (RN), anunció que buscará frenar el traspaso de los 44 establecimientos que administra el municipio hacia el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Santiago Centro, en línea con la petición que han hecho otros jefes comunales debido a los problemas de la Nueva Educación Pública.

El SLEP de Santiago Centro debe partir su instalación el próximo año, para realizar el traspaso de colegios en 2027, en medio de situaciones de violencia que siguen afectando a los principales liceos.

Los directores ejecutivos de los SLEP son nombrados por el

## Instalación del Servicio Local debiera comenzar el próximo año "Complejo" traspaso del SLEP Santiago: recintos con desmanes y aún sin director

Agrupará a los 44 establecimientos que administra hoy la Municipalidad de Santiago, y desde hace más de un mes el Presidente tiene a los candidatos para dirigirlo.

Presidente mediante el Sistema de Alta Dirección Pública. Y el 26 de septiembre se envió la terna para nombrar al director del SLEP de Santiago Centro. Hubo 328 postulantes, y los 10 candidatos finales los tiene Boric hace más de un mes, sin haber nom-

brado aún a nadie.

El ministro de Educación, Nicolás Cataldo (PC), dice que "espero a que esto sea tomado prontamente, pero no es una decisión trivial. Esto requiere maduración para poder tomar la mejor decisión porque es un ser-

vicio local que es complejo, es estratégico, importante, y en un proceso sobre el cual va a haber muchos ojos encima. Y, por lo tanto, me imagino que el Presidente se está tomando el tiempo para poder reflexionar bien en torno a las propuestas que el co-

mité directivo le ha hecho y poder tomar una decisión muy consciente y tranquila de que es la mejor y más adecuada".

Detalla que "las proposiciones de nombres fueron propuestas al comité directivo local, que a su vez ya ha tomado nota de

cuáles son los nombres y le ha hecho la propuesta al Presidente, la cual yo desconozco. Es una potestad exclusiva del Presidente, quien me ha pedido también algunos antecedentes para poder formular una decisión".

Sobre los dichos de Desbordes, Cataldo apunta que "nadie está por sobre la ley; la ley es clara y el proceso de traspaso va avanzando", y que "tal como lo hemos hecho en otros servicios locales, siempre estamos evaluando el proceso de implementación, y en función de aquello podemos tomar la decisión de postergar para madurar más o no, tal como lo estamos haciendo con los cuatro SLEP que hemos propuesto no traspasar este año".